



**Póker político**

Matías Pascal

**¡No me defiendas, compadre!: Trump acusa de narcogobierno a México y Morena protege a Cuauhtémoc Blanco**



**Uriel Carmona Gándara**

**E**n medio de las acusaciones de Donald Trump y su gabinete, que insisten en señalar al gobierno de Claudia Sheinbaum y el de su antecesor, Andrés Manuel López Obrador, de estar asociados con los cárteles de tráfico de drogas, la situación de Cuauhtémoc Blanco y Morena en Morelos ha generado más controversia.

Cuauhtémoc Blanco, exfutbolista y exgobernador de Morelos, ha estado envuelto en varias controversias desde su entrada en la política, en 2015. Ha enfrentado acusaciones de nepotismo, vínculos con el crimen organizado y, más recientemente, intento de viola-

ción contra su media hermana. Estas acusaciones han generado un gran debate público y han llevado a solicitudes de desafuero para que pueda ser investigado adecuadamente.

En resumen, aunque Cuauhtémoc Blanco ha sido una figura polarizante en la política mexicana, es fundamental que se sigan los procedimientos legales y se permita que la justicia determine su culpabilidad o inocencia.

Pero para abonar a la polémica y, peor aún, a la narrativa que se ha posicionado a partir de la llegada de Donald Trump a la presidencia de Estados Unidos, ayer

mismo los morenistas actuaron rápido para protegerlo... En primer lugar, por orden expresa de la gobernadora Margarita Saravia, fue destituido Uriel Carmona como fiscal de Morelos tras solicitar ante la Cámara de Diputados el desafuero de Blanco por presunción del delito de violación en grado de tentativa a su media hermana, Nidia Fabiola Blanco.

El aún fiscal Uriel Carmona confirmó la solicitud, explicando que es un requisito constitucional para que el Ministerio Público pueda proceder penalmente. El mismo explicó que la denunciante presentó pruebas y testificó que el delito habría ocurrido en diciembre de 2023 en la residencia oficial del estado.

Esto es, que en vez de dar voz y justicia a la víctima, el gobierno de Morena destituye al fiscal por solicitar eliminar el fuero al presunto agresor para ser investigado...

Estas acusaciones y destituciones reflejan una realidad preocupante: la protección de funcionarios delincuentes dentro del partido oficial del gobierno de México.

La política de "cero impunidad", implementada por el gobierno federal, ha resultado en la detención de miles de personas vinculadas a delitos graves, pero la protección de ciertos funcionarios sigue siendo un tema delicado.

La destitución de Uriel Carmona y la controversia en torno a Cuauhtémoc Blanco subrayan la necesidad de una mayor transparencia y justicia en el sistema judicial mexicano. La protección de funcionarios delincuentes no sólo socava la confianza pública en las instituciones, sino que también perpetúa la corrupción y el crimen organizado. Es imperativo que el gobierno mexicano tome medidas concretas para garantizar que todos los funcionarios, independientemente de su posición, sean sometidos a la ley de manera justa y equitativa. Sólo así se podrá construir una sociedad más justa y segura para todos los mexicanos.

¡Ciaoos!



**Irving Eduardo Solano Vega**

Guerreros Unidos y CJNG

**Homero Figueroa Meza**

Comando Tlahuica

**Cuauhtémoc Blanco Bravo**

Gobernador de Morelos

**Raymundo Isidro Castro**

CJNG